
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data giovedì 5 giugno 2025, alle ore 09:06 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Settima Commissione ‐ Seduta del 05‐06‐2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi
Sociali ‐ Decentramento ‐ Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FICI Nicola.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:06, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Settima Commissione Politiche e Sociali del 5 giugno 2025.

Appello.

Presidente Fici presente.

Vicepresidente Milazzo assente.

Consigliere Accardi presente.

Partecipa alla seduta senza la scheda perché l'ha temporaneamente smarrita.

Consigliere Bonomo presente.
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Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Titone presente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11.

Abbiamo aperto la seduta alle ore 9.07."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"La parola al Presidente Fisci.

Grazie segretario, colleghi, buongiorno.

Prima di cominciare vorrei approvare gli ultimi verbali che sono presenti in modo tale da non trascinarci dietro verbali
non approvati così possono andare tranquillamente in pubblicazione per cui se nessuno Intendo intervenire al riguardo
dichiaro per approvati all'unanimità i verbali.

Cari colleghi, come sapete oggi dovremmo concludere la trattazione del regolamento che ha ad oggetto gli interventi
economici e di solidarietà sociale.

Abbiamo la volta scorsa sentito in audizione il dottor Capitelli dell'Asp e abbiamo avuto l'assessora Giusy Piccione.

la quale devo dire che tempestivamente mi ha comunicato tramite messaggio o le risposte che avevo posto durante i
lavori di commissione in merito a quella che poteva essere la duplicazione del contributo straordinario erogato dal
Comune nella misura del 50% oltre a quello dell'ASPE nella misura del 60%.

Dal riguardo mi comunica l'assessore Apiccione che non è possibile avere entrambi i contributi.

Il collega Coppola spero che mi segua così magari se ha qualche obiezione può rispondere e mettere a verbale
qualcosa.

che non vi è duplicazione e non si somma il contributo comune con quello dell'Asp ma vale o l'uno o l'altro.

Mi scrive l'assessora Piccione in merito al discorso del contributo straordinario però si discuteva allora del fatto che il
50% se si sommava al 60% poteva andare oltre l'importo speso.

Mi scrive la dottoressa Piccione, che sono dei messaggi che avrà ricevuto dagli uffici, che le visite mediche fuori
Regione, vecchio regolamento, riguardavano quegli utenti che non riuscivano a fare richiesta preventiva all'ASP e
potevano farla al Comune ed era quello un po' il collega Coppola che accennava pure lei.

Infatti dovevano presentare attestato che non aveva presentato istanza preventiva ad ASP ai sensi della legge regionale
202 del 79.

Quindi scrivono i funzionari del Comune.

o ASP e stessa istanza non ad entrambienti, quindi non è possibile presentare alla stessa istanza, al di là di come è
stato scritto il messaggio, il concetto, presumo che sia questo, che non è possibile presentare doppia istanza e al
comune e anche all'ASP.
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decade il problema del 50% del Comune più il 60% dell'ASP perché o vale l'uno o vale l'altro.

Quello straordinario.

La cosa che suggerisco di fare è intanto votare il regolamento perché l'abbiamo abbondantemente trattato io prenderei
come impegno i fini degli emendamenti o dedichiamo una seduta per definire questi emendamenti oppure, cosa
secondo me più opportuna, ci dà la possibilità anche di fare un lavoro con chi realmente condivide la presentazione di
questi eventamenti, esaurire oggi l'argomento e magari un gruppettino di volenterose prende l'impegno, assume
l'impegno di fare quegli eventamenti che riteniamo opportuno fare uno di questi era quello di innalzare l'importo da 25
euro a 35 euro per il costo e dico collega Coppola io sinceramente oggi non avevo invitato il dirigente Quartararo
perché sinceramente era stato invitato martedì scorso non è potuto venire c'è stata l'assessora per cui non mi sentivo
oggi di invitarlo però dico se noi vogliamo fare degli emendamenti io posso convocare una seduta magari la prossima
settimana tanto non credo che ci sia per adesso il Consiglio Comunale convocato potremmo farla se c'è uno spazio
libero anche martedì della prossima settimana riusciremmo a convocare la martedì c'è consiglio segretario Franchino
mi perdoni se convochiamo una commissione per martedì della prossima settimana la devo firmare entro oggi Sì.

Oppure aspettate, aspettate.

Vediamo il calendario.

Sì,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"prego collega Coppolo per intervenire.

Grazie Presidente.

Non voglio ancora essere ripetitivo, se non si conosce bene la questione, è giusto o no, si fa confusione.

Ho cercato di spiegare anche l'altro giorno all'assessore che questo regolamento quando è stato fatto nel 2015 è stato
fatto con uno scopo ben preciso distinguere i due momenti uno da contributo straordinario e noi possiamo dare 50, 60,
pure 100 per cento e questa è una volontà politica perché comunque contributo straordinario vale per quelle persone
che sono partite con carattere d'urgenza avendo l'indicazione sempre da una struttura pubblica regionale e che
comunque non hanno potuto presentare l'istanza all'Asp.

Lì Dobbiamo andare a correggere il 25%, ma è un contributo straordinario e farfettario fatto solo per una volta, perché
poi nel momento in cui la persona torna dal periodo di ricovero fuori regione il comune deve dire, senti noi ti abbiamo
rimborsato però per la prossima volta, infatti era previsto una sola volta all'anno.

Diverso è quello per continuità terapeutica perché l'intendimento da parte dei proponenti allora di questo regolamento
è che in questo nuovo regolamento è stato completamente cazzato, era quello di sostenere le persone autorizzate a
ricarsi fuori regione perché non si potevano curare ma che noi davamo un contributo per acquisto del solo biglietto poi
il rimborso per le spese di vite alloggio e tutto il resto visto che era condannata a terapia, se lo fanno rimborsare
dall'ASM.

Noi dobbiamo mettere le condizioni a chi non ha la possibilità, rispetto a chi ha la possibilità di anticipare il biglietto e
poi farselo rimborsare dall'ASM, di potersi acquistare questo biglietto.

E dunque è un contributo straordinario solo per quelli che sono già autorizzati come condannati a terapia.

Proprio questa parte è stata completamente cazzata ed è quella che poi è più importante.

cioè non so se...

e dunque questo è un emendamento che dobbiamo assolutamente"
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Interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"fare, Presidente."

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"Grazie"

Interviene quindi Consigliere Giuseppe CARNESE:

"collega Coppola per il contributo che sta dando ai lavori di commissione.

Io a questo punto suggerisco una modalità di lavoro.

Sentiamo telefonicamente Quartararo.

Io glielo passo in modo tale che lui può recepire queste sue osservazioni e convochiamo non per martedì, che non c'è lo
spazio di mattina, bensì per giovedì e la prossima settimana, perché è già stata occupata l'attività giovedì.

ecco magari da qui giovedì abbiamo una settimana davanti magari l'impegno anche insieme al sottoscritto o magari di
recuperare 5 minuti per abbozzare questi emendamenti che vorrei anticipare oggi già telefonicamente al dottor
Quartararo così quantomeno lui già elabora e una valutazione concreta su questi eventamenti perché poi questi
eventamenti noi li possiamo votare in commissione e possiamo tra virgolette recepirli nella sua interezza come
commissione però è importante sapere se i pareri possono essere positivi oppure no.

Per cui io quando terminate con i vostri interventi dopo ecco non so se Coppola aveva terminato e do la parola al
collega Carnese e poi ecco chiamo Quartararo passandoglielo così poniamo questi problemi."

Sul punto, prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE che dichiara:

"Grazie."

Interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Grazie Presidente e colleghi.

Io come quasi sempre sono sulla stessa lunghezza d'onda del collega Coppola al riguardo.

Solo che però mi pongo un punto inteso cattivo.

per quanto riguarda il contributo sordinario ed è il seguente, se praticamente per lo stesso motivo, una sola volta
all'anno, Ma dobbiamo specificarlo per lo stesso motivo perché ci possono essere più urgenze, quindi per adesso c'è un
tipo di urgenza per una patologia, domani ci potrebbe essere un'altra urgenza per un'altra patologia.

questo lo specifichiamo, però bisogna specificarlo per quanto riguarda il contributo solidario solo una volta all'anno per
lo stesso motivo, questo dobbiamo aggiungere."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Scusate colleghi, do atto che è entrato alle ore 9.20 il collega Piero Cavasino"

Alle ore 09:23, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"in qualità di capogruppo.

Scusate colleghi, comunico che alle ore 9.23 entra in commissione"
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Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"il collega Vito Milazzo.

Grazie.

Colleghi ho appena chiamato il dottor Quartararo che per adesso è collegato telefonicamente in viva voce per
anticipargli che a breve gli passerò il collega Coppola per sottoporgli alcune domande che diventeranno oggetto di
emendamento.

Il dottore Quartararo ha dato disponibilità ad essere presente la prossima settimana quindi possiamo procedere con la
convocazione segretario per giovedì 12 alle ore 9 anziché con martedì che non ci sono gli spazi necessari per poter
convocare la Commissione.

Io a questo punto passo il telefono"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"al collega Coppola.

Dottore Quartararo, mi senti? buongiorno allora parliamo dell'articolo ex articolo 18 ora articolo tra 13 e 14 sono due
articoli parliamo di cure no non c'è bisogno usaci a memoria parliamo di cure fuori regione ci sei? rispetto al
regolamento precedente ho notato che è stato cassato un periodo particolare che era quello della continuità
terapeutica Quando è stato fatto questo regolamento, io lavoravo in quell'ufficio, perché noi abbiamo inserito queste
possibilità? Sempre per i soggetti che pur sia autorizzata dalla Regione, perché dunque l'ASPR rimborsa solo se si è
autorizzata dalla Regione, L'ASPE va al rimborso dunque la permette nelle condizioni persone socialmente ed
economicamente a disagio di potere quantomeno acquistare e avere il biglietto intanto per partire solo il biglietto il
rimborso può l'ospedale di Marsala dove dice che ti devi ricoverare in un centro altamente specializzato e io ti do un
contributo.

Questo è ai fini di un contributo e lì determineremo noi la percentuale e l'importo perché è inserito sia il biglietto di
viaggio che le spese di vittoria alloggio.

Questo è un contributo.

Questo è un contributo.

Questo contributo.

Una volta che torni, il comune cosa ti dice? Sì, però tu per la prossima volta, siccome io a te il rimborso per emergenza
o urgenza, perché l'emergenza l'ASP lo rimborsa, per urgenza ti autorizzo solo una volta, perché tu devi andare all'ASP
per programmare la continuità terapeutica, significa c'è gli rifraddumis.

Allora questo che cosa fa? Va all'ASP e presenta l'istanza.

Se la regione ritiene che quella cura non può essere eseguita in ambito regionale, ti autorizza a partire però tu vieni tu
mi autorizzi ma io il biglietto non lo posso accattare.

Lasciamo stare le cure che vengono comunque garantite dal servizio sanitario nazionale.

Dunque che cosa fanno? Se è autorizzata dall'ASPE vengono da noi siccome prima noi avevamo le convenzioni con le
agenzie di viaggio che poi si sono rifiutate di comprare il biglietto.

Mi segui Caspare? Picchi picchi i soldi i pigliavano dopo due anni.

Allora noi cosa facciamo? sappiamo che il biglietto costa, si fa, si vede, dice il biglietto con la carta testa è mille euro,
bene, io a te ti do il quaranta per cento perché il sessanta per cento poi sembra l'aspetta lo restituisce, non so se è
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chiaro dunque noi mettiamo nelle condizioni di un sostegno, un contributo straordinario, pari al 40% del solo biglietto
per partire, per dire tu tu andatelo a cura, poi in certi posti ci sono pure, diciamo, degli ostelli, cose dove loro tipo
Gaslini interviene su queste cose questa parte era stata cassata nel regolamento nuovo.

Dunque io la la reinserisco magari per renderla un pochettino più chiara in modo che il giovedì quando noi ci vedremo
abbiamo le idee chiare.

Comunque tu l'hai capito il senso del ragionamento giusto? Allora vediamo se se sono riuscito a capire.

Sì.

Allora eh per le viaggi di Cupercure fuori Devono essere prima autorizzati, partiamo da questo, o anche casi non
autorizzati.

No, devono avere presentato l'istanza per continuità terapeutica all'aspe.

Se tu la pratica torni, allora se tu torni e ci vai in termini congrui, la Regione a te le autorizza.

Esattamente.

È giusto.

Ha presentato istanza, di fatto ce l'ha messo, ha presentato istanza per continuità terapeutica.

Per continuità terapeutica.

direttamente l'istanza o perché l'ha presentato in ribaldo o perché non era ben informato il soggetto non ha le
situazioni economiche che gli permettono di partire di recuperare le somme, quanto meno quelle del viaggio quindi il
comune si fa carico di questo contributo e io invece di anticipare completamente tutto il biglietto ce l'avevo contributo
solo il denaro immediato attualmente.

Però io qui per certe verze, e anzi è vero che qui vengono essere rimborsate.

Però mi metto nei panni pure di chi effettivamente non è nelle condizioni di poter partire.

Collega fedele, Fabio Ignazio Pellegrino.

Collega fedele, prima faceva le convenzioni con le agenzie di viaggio.

E poi le agenzie di viaggio un po' sono più rimborsate, lo sai c'è storia, no? perché l'agenzia di viaggio siccome che
facendo giustamente un biglietto qua quando si parla di cure tu non è che gira per cui ti fai un biglietto quando ti
convene a fare un biglietto quando tu c'hai programmato un ricovero per cui un biglietto per esempio due ore in una
pima ti può costare pure un mille euro l'agenzia che anticipava mille euro e pigliava dopo due anni per guadagnare 15
euro e non lo feci più nulla allora noi per evitare tutto questo giro Gaspare sono stato chiaro tu subito da dirigente dico
io sono qui ma di fatti di fatti è previsto sei volte l'anno se tu c'hai un follow up mi segui che cosa significa? Che tu vai
bene continuamente? No.

Tu togline.

Indando un po' di stile all'aspe io direi tuo contributo straordinario.

Poi ti dico vai all'aspe e fatti autorizzare.

Se la partenza è dopo quindici giorni, mi segui? Io anche che tantissimo questo quaranta per cento per chi parliamo di
soggetti sembra indigente.

Nel frattempo la regione anche se te lo dà la risposta dopo un mese se ti è negativo ci apprezzaste solo quattrocento
euro sta vota su mille dunque il quaranta per cento.
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Se è positivo hai la certezza che per tutti i viaggi picchi una vota che a Regione Torino c'è una vota.

Poi la contenutà della petto che te la voto in zona sempre.

Non è che ti fanno una votazione.

È giusto.

Perché ti metti in queste quattrocento euro le recuperiamo noi dal contributo della regione? No, no, no, perché la
regione poi lui torna, lui parte.

Noi c'eravamo quattrocento euro.

Chi giù torna per un biglietto su un sessanta per cento c'era una regione, l'ASP.

Capito? Noi gli diamo la possibilità alla gente di potersi andare a curare.

La prima volta avremmo contributo solo il denaro, la seconda volta avremmo solo il dato, e la terza volta se l'ASP non
l'ha utilizzato non avremmo niente, perché significa di poter curare a Palermo.

esatto e allora poi allora poi interveniamo noi con il contributo straordinario per cure per esempio chemoterapico,
radioterapica o chi di che siano per malattie particolari per esempio la malattia rare danno un contributo perché in
ambito provinciale non si possono fare.

Certo.

È tutto collegato Gasparet.

Sì sì dico ma dico eh può darsi che non ho capito bene io.

Dico ma nel momento in cui la regione approva distanza.

Sì.

Perché non rimborsi perché la regione la regione rimborsa fino a trentasemila euro perché la regione va per reddito
non va per i sedi.

Dunque tu fino a trentasemila euro io se vuoi ora te la giro qual è la duecentodue.

Fino a diciottomila euro ti rimborso a sessanta.

Dal diciotto mi pare al ventisette ti rimborso cinquanta.

Vabbè vabbè chiaro.

Capito? Perché parliamo anche la regione sempre contributo però a rimborso, a rendicondazione, invece a tira di rugno
solo i soldi per il biglietto che poi te lo fai a cura, poi so già su cosa fai, puoi sapere che dovevi sottolineare poi te lo fai
a cura, poi so già su cosa fai, puoi sapere che dovevi sottolineare poi te lo fai a cura, poi so già su cosa fai, puoi sapere
che dovevi sottolineare te lo fai a cura, poi so già su cosa fai, puoi sapere che dovevi sottolineare poi te lo fai a cura, poi
so già su cosa fai, puoi sapere che dovevi sottolineare te lo fai a cura, poi so già su cosa fai, puoi sapere che dovevi
sottolineare poi te lo fai a cura, poi so già l'aspio su cosa fai, puoi sapere che potrebbe pure rimborsare non so se se
riesco a farmi comprendere Casparo io ora ti giro a te.

Qualora i costi siano bassi, lo so, non riusciamo a trovare tariffe.

Sì, comunque potremmo mettere un limite.

Dico io ora elaboro se tu vuoi, se tu vuoi, io magari non lo so ci vediamo te lo spiego meglio come funziona.
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No, no, ma ho capito, sono d'accordo, sono d'accordo.

Va bene, allora io elaboro l'emendamento.

e giovedì giusto che ci siamo, giusto che ci siamo Gasparè per quanto abbiamo stabilito con c'era pure Plapiccione con
l'avvocato Cappitelli che è venuto delegato dal dottore Ferrari che noi dobbiamo cassare quello sulla parrucca perché
c'è un decreto assessoriale che prevede il contributo dunque non abbiamo motivo di tenere questo contributo
straordinario, mi segui? invece per quanto riguarda il contributo per le cure chemoterapiche, radioterapiche o malattie
particolari non eseguibili in ambito comunale o provinciale noi interveniamo con un contributo sempre per rimborso
climatico secondo il piano terapeutico perché avevano detto che l'ASPE dava il contributo invece non è vero l'ASPE in
ambito regionale non rimborsa niente ciao ciao ciao ciao ciao ciao ciao"

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"ciao ciao Grazie collega Coppola.

Allora a questo punto la invito ad abbozzare questo emendamento in modo tale che acquisita la disponibilità del
dottore Quartararo essere presente in commissione la prossima settimana.

Avremo modo la prossima settimana di discuterne di persona e di presenza col dottore Quartararo il quale poi dovrà
anche apporre i relativi pareri.

Pertanto collega Coppola le chiederei cortesemente di abbozzarlo entro questo fine settimana in modo tale da
anticiparlo al dirigente Quartararo per le vie brevi in modo tale che qualora ci dovesse dare le doverose rassicurazioni
al caso In termini di pareri favorevoli avremo modo prima di giovedì di protocollarlo in modo tale da avere poi anche il
relativo numero di protocollo all'emendamento presentato.

ho domandato nel frattempo al segretario di far partire la convocazione per giovedì della prossima settimana e il
segretario tempestivamente ha provveduto a convocare la commissione per giovedì della prossima settimana, giovedì
12 alle ore 9.

Ritornando in merito al discorso dell'emendamento collega Coppola io farei un unico emendamento dove metterei la
parte che vorremmo cassare che è quella relativa alla parrucca magari lì potremmo fare un cappelletto e esce il collega
Ferrantelli alle ore 9.45 giustificando il motivo per cui togliamo il contributo della parrucca e liberate queste risorse che
potevano essere preventivate dagli uffici a questo punto potremmo in un certo senso anche sfruttarle per questi
contributi che potremmo andare così a colmare quel gap.

delle 40%.

Collega Coppola che dovremmo fare, già aveva provveduto nelle scorse sedute a farcela avere il dirigente Quartararo e
poi porre una questione che è quella relativa anche alla copertura finanziaria.

per cui non so se potrebbe essere opportuno a questo punto convocare anche il dirigente Angileri perché va da sé che
possiamo inserire nel regolamento tutto quello che vogliamo ma se poi non ci sono le relative coperture non avremo
poi la possibilità esattamente io ho aspettato un secondo che"

Alle ore 09:45, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"prendo il"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"foglio che ci aveva lasciato il Sottotitoli

creati dalla comunità Amara.org Collega Coppola, ho preso il prospetto che ci aveva fatto avere il dirigente Quartararo
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e l'articolo 13, che è quello oggetto di discussione, trova addirittura una copertura di bilancio al capitolo 531.006 uno
stanziamento di 10.000 euro la cui disponibilità attuale è di appena 2.200 euro, tant'è che nelle note inserite in questo
prospetto da parte del dirigente Quartararo si evidenzia l'esigenza di impinguamento.

Pertanto sarebbe opportuno per dare manforte all'emendamento che andiamo a presentare e alla possibilità di
realmente dare un contributo economico a chi ha purtroppo queste brutte patologie, realmente di impinguare il
capitolo altrimenti rischiamo di non fare nulla.

Perfetto.

Allora facciamo una cosa.

sento telefonicamente a Filippo Angileri e gli dico se giovedì insieme a Quartararo può avvicinare pure lui in modo tale
che facciamo un discorso complessivo lei magari recupera quell'atto di indirizzo che è stato votato all'unanimità dal
Consiglio Comunale così ricordiamo quando già aveva determinato il Consiglio Comunale con una votazione
all'unanimità rispetto a quelle somme che si erano liberate che erano frutto dei nostri gettoni di presenza.

Per cui chiamo telefonicamente il dirigente Angileri per avere la sua disponibilità."

Alle ore 09:53, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Rodriguez

esce alle ore 9.53."

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"Colleghi scusate durante l'interruzione ho

sentito telefonicamente il dirigente Angileri il quale mi ha dato disponibilità essere presente anche lui la prossima
settimana in modo tale che insieme al dirigente Quartararo oltre al discorso relativo ai pareri dell'evento si possa
trovare una soluzione per procedere con l'impinguamento relativo al capitolo del contributo economico straordinario e
ho fatto presente al dirigente qual è il capitolo che è il 531 006 in modo tale ecco da lui verificare cosa è possibile fare
nell'amore di questo nuovo incontro in commissione.

Come vi anticipavo del capitolo 531.006 che è quello relativo proprio al contributo economico straordinario, lo
stanziamento inizialmente previsto di bilancio era di 10.000 euro e l'attuale disponibilità di 2.200 euro.

essendo a metà anno, presumo, per come ho anticipato al dirigente Angileri, che altri 10 mila euro potrebbero essere
bastevoli sufficienti per impinguare questo contributo.

Altro capitolo invece che non presenta ad oggi più alcuna disponibilità pur tuttavia l'ostanziamento era alquanto
corposo, pari a 70 mila euro e quello relativo al contributo al rimborso carburante per trasporto indiretto, per
accompagnamento persone con disabilità ai centri di riabilitazione.

Anche questo capitolo non presenta più disponibilità, c'era uno stanziamento di 70 mila euro per cui occorre capire se
un attimino è stato impegnato a fine 2024 per quello che poteva essere a livello preventivo l'esigenza per l'anno 2025 o
se viceversa queste somme non risultano sufficienti per concedere questo importante contributo a chi naturalmente ne
fa richiesta.

Pertanto anche questo capitolo sarà importante analizzarlo alla presenza del dirigente Quartararo e del dirigente
Angileri.

A questo punto se non vi sono ecco altre domande o altri quesiti Da parte dei colleghi potremmo anche procedere alla
conclusione dei lavori.
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La gentile nostra funzionaria Giacalone ci ha consegnato l'atto di indirizzo che era stato presentato dal collega Coppola
ed erano come firmatari sottoscrittori anche Sturiano e Accardi ed era quello relativo proprio alle economie che si
venivano a creare per quanto riguarda i gettoni di presenza.

Leggo semplicemente quello che si proponeva con l'atto di indirizzo Le economie di che trattasi, quelle relative ai
gettoni di presenza, vengono destinate nel capitolo riguardante gli interventi economici di solidarietà sociale e più
precisamente alla voce contributo per soggetti in grave stato di salute che saranno sottoposti a cure radioterapiche e
chemioterapiche.

qualora saranno generate ulteriori economie dallo stanziamento sarà lo stesso Consiglio Comunale a rideterminare in
altri capitoli gli stanziamenti di bilancio.

Questo atto di indirizzo lo acquisiamo come Commissione, lo mettiamo nel fascicolo così lo sottoponiamo
all'attenzione dei dirigenti la prossima settimana quando ci onoreranno della loro presenza.

A questo punto se non ci sono altri interventi dichiaro chiusa la seduta alle ore 10."

Alle ore 10:00, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 10:00, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 10:00, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

La seduta termina alle 10:00.
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